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明天下午1点，省博物院西配楼

迪士尼动画大师郑州开讲
□晚报记者 程国平

明天下午（11日）1时许，一场精彩绝
伦的世界级动画大师公益讲堂将在省博
物院西配楼二楼开讲，河南动画人和动漫
爱好者终于获得了一次零距离对话大师、
聆赏尖峰动漫讲座的机会。

届时，前美国迪斯尼动画艺术总监、
北京电影学院客座教授，《四眼天鸡》《火
龙帝国》等迪士尼大片的制作总监凯文·
盖格先生；维塔数字视觉特效公司的特
效总监，电影《阿凡达》《骇客帝国 2、3》
《蜘蛛侠 2》《X 战警 2》等屡创北美收视
冠军的诸多巨制的视觉特效总监凯文·
史密斯先生莅临郑州，两位大师将带大
家走入“迪士尼”的梦幻世界，体会“阿
凡达”的三维魅力。

□晚报首席记者 徐富盈/文
晚报记者 廖谦/ 图

昨日，2010~2011年度中国建设工程鲁
班奖的河南省获奖工程新闻发布会，在中
国文字博物馆举行。

与文字博物馆一同获得年度鲁班奖的
工程还有：平顶山市行政服务综合楼，郑州
东500千伏变电站，大唐信阳发电有限责任
公司超临界机级工程，黄河小浪底水利枢
纽工程。

□晚报记者 邢进 通讯员 杨鑫

昨日，记者从市食品药品监督管理局获
悉，近年来，该局多项举措并行，确保公众
用药安全。该局因出色表现，获全国医药
卫生系统先进集体荣誉称号，受到卫生部、
国家食品药品监督管理局，国家中医药管
理局的联合表彰。

药品安全警示制度，是市药监局为了
提高消费者识别能力，更好保护消费者合
法权益而着力建立的安全消费警示制度。

市药监局流通处处长裴广战说，去年
以来，已累计发布药品安全消费警示 14
期。主要包括通报国家局及省局公布的问
题药品，近期本部门检查中发现的假劣药
品，不合格医疗器械、保健品，夸大宣传的
食品、药品、医疗器械及保健用品违法广
告；介绍合理用药、安全用药等基本常识。

4月1日起，我国将实行基本药物电子
监管工作。也就是说，每一种国家基本药
物，从出厂时就被贴上一个电子识别码，在
生产、批发、零售的每一个环节，企业必须
进行扫描，药品的流动信息会通过扫描，直
接上传到中国药品电子监管中心。

2008年以来，市药监局和公安机关联
合开展了代号为“绿剑”的药械专项打假治
劣行动。截至目前，已经连续查办大要案
51起，涉案金额 3000万元，移送公安机关
犯罪嫌疑人109人。

昨天，有媒体报道称，教育部近期确定高
考改革方案。教育部新闻发言人表示，除了教
育部长在《学习时报》上发表的文章中有关高
考改革部分的论述外，教育部并未对外公布有
关所谓的“高考改革方案”。目前已经进入了
2011年高考轨道，即便有“高考改革方案”也不
可能现在公布。

部长发文定调高考改革思路
在今年 1 月 3 日中央党校主办的《学习时

报》上，教育部党组书记、部长袁贵仁在《全面
推动我国教育事业实现科学发展》中透露了

“下一步高考改革的主要思路”。但值得注意
的是，“高考改革的主要思路”并不等于高考改

革方案。
袁贵仁在这篇文章中透露说，高考对素质

教育的实施、人才培养选拔影响很大，社会高
度关注。下一步高考改革的主要思路是：

一是按照不同类型人才培养要求，把普通
本科和高等职业教育入学考试分开。

二是完善高中学业水平考试和综合素质
评价，引导学生学好各门课程，克服文理偏科
现象。

三是探索有的科目一年多次考试，减轻高
考压力。

四是完善高校招生名额分配办法，清理并
规范升学加分政策，维护考试招生公平公正。

五是加快建立多渠道升学和学习的“立交

桥”，为学生成长成才提供多次选择机会。考
虑到高考涉及面广、敏感度高、政策性强，教育
规划纲要提出成立国家教育考试指导委员会，
研究制订改革总体方案，指导改革积极稳妥、
有序推进。

短时间难出台具体方案
国家教育发展研究中心教育体制改革研究

室副主任王烽此前接受采访时表示，“目前来看
短时间内可能还很难出台具体的实施方案。”

王烽解释说，从高考改革来看，考什么、考
几次都要取决于高考招生制度改革的整个步
骤，因此不能将此事看做一个单一方向的改
革，需要全盘考虑。 据《新京报》

“绿剑”守护绿城安全用药

教育部否认高考改革方案确定
即使有方案，也不可能现在公布

中国文字博物馆、郑州东中国文字博物馆、郑州东
500500千伏变电站等千伏变电站等55项工程项工程

获鲁班奖获鲁班奖

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日上午，市委书记连维良带领市
直相关部门负责人调研我市便民蔬菜店和便民
早餐店进社区建设和经营情况。连维良强调，

“两店进社区”是一项重要的民生工程，各级各部
门要高度重视、积极推进，确保让市民群众享受
到市委、市政府提供的放心、便利和安全的蔬菜
供应和早餐食品，让人民群众满意。

市领导白红战、刘全心、薛云伟等一同
调研。

连维良一行先后来到中原区民生早餐公
司桐柏路销售网点、中原区风和日丽社区便利
店、哈桑穆斯林食品有限公司、二七区百顺副
食品农贸市场、二七区汉江路蔬菜便利店和管
城区富田社区便利店，与“两店”经营管理人员
和市民群众亲切交谈，了解市场菜价和企业生

产经营情况。连维良鼓励食品生产经营企业
做大做强，想方设法减少中间流通环节、降低
价格，服务好周边群众生活。

连维良指出，保证市民群众生活必需品足
额、安全供应，并保持价格相对稳定，是各级党
委、政府的重要职责。便利蔬菜店和便民早餐
店建设工作是一项重要的民生工程，各级党
委、政府一定要按照“为民、便民、利民”的要
求，切实把好事办好。

连维良强调，要从七个方面认真做好我市
便民蔬菜店和早餐店建设工作。一要高度重
视、全力做好“两店”进社区工作。采取政府扶
持和市场调节相结合的办法，将这项民生工程
抓实抓好，保障生活必需品供应充足，确保群
众买得到、吃得起安全卫生的食品。二要创新
体制机制，切实解决好“两店”进社区选址难问
题。规划、土地、工商、城市管理、商务、消防等

部门要善于运作，创新管理体制机制，在充分
尊重群众意愿、不影响市容市貌和道路畅通的
前提下，充分利用公益性空间规划建设一批

“两店”工程。三要大力推广流动车模式，提升
公益服务机动化水平。充分发挥流动车机动
灵活的优势，寻找城市管理和便民的结合点，
在方便群众生活的同时，维护好市容市貌。四
要扶持一批规模化龙头企业。要将政府扶持
资金发挥到最大效益，帮助龙头企业减少流通
环节、降低成本，实现可持续发展。五要加强
食品质量安全检测体系建设，确保市民餐桌安
全。六要加强环境卫生管理力度，维护好市容
市貌。要做好便民蔬菜店、便民早餐店的垃
圾、污水处理工作，保持环境卫生整洁有序。
七要研究制订综合性扶持政策，通过小额贷款
扶持等形式支持“两店”加快发展、迅速扩大覆
盖面，让更多群众受益。

连维良在调研便民蔬菜店早餐店进社区工作时强调

切实将惠民实事办好
让人民群众满意

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨晚，市委书记连维良、市长赵
建才亲切会见莅郑参加“情聚中原，给力中原
经济区”高峰论坛的代表团一行。

以国务院原副总理吴桂贤、军事科学院原
政委张序三、中国科协原党组书记高潮带队，
出席“情聚中原，给力中原经济区”高峰论坛代
表团一行近70人参加了会见。

连维良代表市委、市人大、市政府、市政
协、郑州警备区和家乡人民，对代表团成员一
行到郑州指导工作表示热烈欢迎，对他们长期

关心支持河南和郑州发展表示衷心的感谢和
崇高敬意。连维良说，新年伊始，河南籍在京
工作的老领导、老将军、艺术家们专程回到家
乡，举行“情聚中原，给力中原经济区”高峰论
坛和“百名将军、百名部长、百名艺术家走进中
原书画展”，使家乡人民深受感动。各位老领
导、老将军、艺术家长期以来为国家改革发展
稳定、为军队现代化建设和文化艺术事业繁荣
发展作出了杰出贡献，是家乡人民的骄傲，家
乡人民由衷地感谢。

连维良向代表团成员简要介绍了郑州市
经济社会发展情况，并表示，各位老领导、老将

军、艺术家积极参与中原经济区建设，使家乡
人民深受感动，同时也使家乡人民对中原经济
区建设更加充满信心。全市人民正在按照省
委、省政府的决策部署，以饱满的热情投身中
原经济区建设。郑州作为省会城市，将认真落
实省委、省政府的重大战略部署，有决心、有信
心为中原经济区建设作出更大的贡献。

市政协主席李秀奇，市委常委、组织部长
姚待献，市委常委、警备区政委刘贵新，警备区
司令员李恕海，市人大常委会副主任王旭彤，
副市长黄保卫，市长助理、市政府秘书长张学
军等一同会见。
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